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Zuordnung von Schüler:innen zu weiterführenden Schulen kurz vor den Sommerferien 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
kurz vor den Sommerferien erhielten Magdeburger Schulen die Bitte, die Aufnahmekapazität 
zu prüfen bzw. zusätzliche Schüler:innen aufzunehmen. 
Ich frage Sie: 

1. Welche Schulen gaben wie viele Schüler:innen ab? 
2. Wie viele Zuzüge schulpflichtiger Kinder gab es mit Stand Juni sowie August 

2023? (Wenn möglich nach Schulform) 
3. Welche Schulen sollten wie viele Schüler:innen aufnehmen? 
4. Warum erfolgte die Verteilung der Schüler:innen kurzfristig? 
5. Was waren die Gründe für die Schulwechsel? 
6. Wie wirkt sich die Verteilung auf die Aufnahmekapazitäten, Klassenstärken und 

Anzahl der Lehrkräfte an den entsprechenden Schulen aus? 
7. Wie viele Schüler:innen mit ukrainischer Nationalität wechselten von einem 

Gymnasium zu einer anderen weiterführenden Schulform? 
8. Wie ist das Verhältnis von geplanten zu realen Aufnahmen in den 1. und 5. 

Schuljahrgang im Schuljahr 2023/24? (Bitte nach den einzelnen Schulen 
aufschlüsseln) 

9. Wie viele Schüler:innen befinden sich aktuell an Magdeburger Schulen? (Bitte 
nach Schule und Klassenstufe, Geschlecht, Migrationsanteil, EU entsprechend 
der Schulstatistik aufschlüsseln.) 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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